
CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 25-10-2021

COMUNE DI GIUGLIANO IN CAMPANIA

QUESTION TIME

DEL 25 OTTOBRE 2021

1



CONSIGLIO COMUNALE GIUGLIANO IN CAMPANIA 25-10-2021

Inizio ore 10.00

Il Segretario Generale procede all’appello.

 

Sindaco Pirozzi Nicola Presente

Consigliere Acone Raffaelina Assente

Consigliere Agliata Rosa Assente

Consigliere Ascione Pasquale  Assente

Consigliere Cacciapuoti Francesco
 

Assente

Consigliere Castaldo Adriano Presente 

Consigliere Comune Francesco Assente
Consigliere Conte Paolo Presente
Consigliere D’Agostino Salvatore Presente

Consigliere D'Alterio Diego Nicola Presente

Consigliere Di Domenico Francesco Assente
Consigliere Di Gennaro Gennaro Assente

Consigliere Fasano Ilaria Assente

Consigliere Granata Antonio Assente
Consigliere Guarino Luigi  Assente

Consigliere Iodice Lucia Assente

Consigliere Iovinella Francesco Presente

Consigliere Liccardo Paolo Assente

Consigliere Maisto Pietro Giuseppe 
 

Assente
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Consigliere Palma Stefano Assente

Consigliere Pennacchio Rita Rosangela Presente
Consigliere Pezzella Salvatore
  

Assente

Consigliere Pirozzi Giovanni Assente

Consigliere Porcelli Luigi Assente

Consigliere Poziello Antonio Assente

Consigliere Poziello Laura Assente
Consigliere Ragosta Rosario Assente

Consigliere Ricciardiello Stefano Assente

Consigliere Sequino Luigi Presente

Consigliere Sestile Caterina Assente

Consigliere Tartarone Cristoforo Assente

Consigliere Visconti Paola  Assente

Consigliere Vitiello Maria Assente

SEGRETARIO GENERALE – 8 presenti compreso il Sindaco. 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Buongiorno. Seduta valida. 
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INTERPELLANZA N° 1: NOTA PROTOCOLLO 51265 DEL 10 MAGGIO 
2021 PRESENTATA DAL CONSIGLIERE PAOLO AD OGGETTO 
CENTRO OPERATIVO COMUNALE.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Per questa interpellanza, Consigliere, 
interverranno sia l’Assessore Di Girolamo che l’Assessore Limatola. Prego, 
Consigliere Conte, può relazionare.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Grazie Presidente. Signor Sindaco, 
buongiorno. Signore e Signori Assessori, colleghi Consiglieri. Signor Presidente, 
interpello il Sindaco e/o gli Assessori delegati su quanto di seguito riportato. 

Visto il Decreto Sindacale n° 24 del 3 novembre 2020 recante disposizioni per 
fronteggiare la diffusione della malattia infettiva Covid-19, con il quale si è 
disposto la piena operatività del centro operativo Comunale;

 Per queste premesse chiedo alla Signoria Vostra quanto di seguito:

 Quali i costi già affrontati e da affrontare da codesta amministrazione per la 
piena operatività del centro operativo Comunale? 

Quali contenuti e modalità di comunicazione dell’informazione rivolta alla 
popolazione e la relativa tempistica sono stati adottati? 

Quali forme di volontariato locale sono stati attivati e, se presenti, le relative 
modalità di collaborazione? 

L’organizzazione delle azioni a livello Comunale, in accordo con quanto 
predisposto a livello Regionale e Provinciale;

 Quali azioni volte ad assicurare la continuità dei servizi essenziali, nonché la 
raccolta dei rifiuti nelle aree interessate dalla presenza di soggetti positivi al 
virus;

 Quali azioni volte ad assicurare la continuità della fornitura dei beni di prima 
necessità ai soggetti in difficoltà economica o a soggetti fragili? 

Quale pianificazione e organizzazione dei servizi di assistenza a domicilio per le 
persone in quarantena domiciliare? 

Quante riunioni di coordinamento si sono tenute dai referenti per ciascuna 
funzione, come individuati dal citato Decreto Sindacale, e se si intendono, in 
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conclusione, intraprendere altre azioni utili per fronteggiare la diffusione della 
malattia infettiva Covid-19. 

Grazie Presidente e grazie all’Assessore che risponderà.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – L’Assessore Limatola interviene per primo.
Prego, Assessore.  

ASSESSORE LIMATOLA – Sindaco, colleghi Consiglieri, colleghi della Giunta. 
Non so, si sente? Allora, eccomi. Allora, con riferimento al primo punto, 
Consigliere, mi riferiscono dagli uffici che i costi già affrontati per la piena 
operatività del COC consistono in poco più di 300 euro, che sono così ripartiti. Un
rimborso di 145 euro, c’è una determina dirigenziale, per l’acquisto… Di rimborso
di buoni benzina per l’Associazione Nazionale Vigili del fuoco in congedo. 80 
euro per lo stesso motivo, e in più la fornitura di una scheda telefonica, referente 
della funzione assistenza alla popolazione. Mentre per le attrezzature, come mi 
riferiscono sempre dagli uffici, inoltre che le stesse, cioè arredi e computer erano 
già nella disponibilità del Comune. Lo stesso dicasi per l’attivazione delle due 
linee telefoniche con finale 709 e 710, che sono tutt’ora attive dal lunedì al 
venerdì dalle ore 9.00 alle ore 12.00 e non sono previsti altri costi per continuare 
con le attività del COC, in quanto sono stati reclutati con incarichi che dedicano il 
loro tempo e la loro opera ancora oggi in maniera gratuita, e in particolare c’è la 
signora Di Girolamo che si occupa del centralino, che raccoglie tutte le istanze che
continuano ad arrivare dalle persone. Per quanto riguarda invece, questo è di mia 
competenza. Le attività operative sul fronte della comunicazione Istituzionale, 
segnalo il buon seguito della pagina Facebook del centro operativo Comunale 
COC, che viene gestito dall’Assessorato alla comunicazione Istituzionale senza 
risorse esterne, e ritengo che sia diventato un punto di riferimento importante per 
diffondere tempestivamente le informazioni relative ai servizi Comunali, ai dati 
relativi alla diffusione del contagio. Questi ultimi fino a poche settimane fa 
venivano pubblicate anche sul profilo social del Sindaco, ma in ogni caso i dati 
relativi al Covid sono sempre stati pubblicati nella sezione apposita del sito 
Comunale. La pagina del COC che è partita a metà novembre dell’anno scorso ha 
fornito in tutto questo anno informazioni puntuali relative alle misure anti Covid, 
come le ordinanze di sospensione e la didattica in presenza, il funzionamento degli
uffici in zona rossa, la distribuzione dei pacchi alimentari. E poi mi preme 
sottolineare che anche che la pagina del COC ha fornito l’importante ausilio alla 
cittadinanza alle prese con le difficoltà del bando dei buoni spesa, rispondendo 
con sufficiente tempestività e chiarezza i messaggi che sono arrivati dalle famiglie
in difficoltà. Invece con riferimento al terzo punto rammento che ancora prima che
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noi ci insediassimo a giugno del 2020 era stata perfezionata l’attivazione 
dell’ODV organizzazione di volontariato a supporto del centro operativo 
Comunale, individuando nelle Associazioni dei Vigili del fuoco, del nucleo NC 
disponibili a questa collaborazione. E questa diventa un’altra occasione per noi, a 
nome dell’amministrazione di ringraziare ancora una volta i volontari. Poi con 
riferimento al quarto punto, dagli uffici mi comunicano che si è adempiuto a 
quanto indicato dalla Sala di regia della Protezione Civile della Regione e sono 
stati impiegati volontari del COC, garantendo quanto possibile presenze 
giornaliere. Inoltre, questi volontari sono stati impiegati come già detto per 
l’attivazione… Per rispondere alle chiamate in arrivo alle due linee telefoniche e 
per dare sempre risposte ai cittadini su come comportarsi con le diverse 
restrizioni. Nonostante il miglioramento della situazione epidemiologica, 
comunque i volontari del COC restano a lavoro e ricordo come fatto prima, che il 
centralino resta attivo dalle 9.00 alle 12.00 tutti i giorni dal lunedì al venerdì. Per 
quanto riguarda invece lo smaltimento dei rifiuti i volontari del COC recepivano 
le richieste dei cittadini che erano in quarantena, perché positivi al Covid, 
inoltravano la segnalazione all’ufficio ambiente che provvedeva al ritiro a 
domicilio dei rifiuti, attraverso la ditta ovviamente. Con riferimento al sesto punto 
invece è stato organizzato un centro smistamento presso l’Istituto dei Fratelli 
Maristi, dove confluivano i generi alimentari provenienti dalla Caritas e da diversi 
benefattori e da un gruppo di volontari di più Associazioni. E questi volontari 
provvedevano al confezionamento, alla consegna di pacchi alimentari alle 
famiglie in difficoltà. Settimo punto invece l’amministrazione si è organizzata in 
questo modo: in convenzione con diverse attività commerciali è stato organizzato 
il servizio pronto spesa comune. Al COC pervenivano le richieste dei 
commercianti per la consegna della spesa, e i volontari attraverso le Associazioni 
che si erano rese disponibili si recavano presso le attività a ritirare la spesa e la 
consegnavano poi al domicilio delle famiglie, sia di quelle colpite da Covid o di 
quelle che avevano difficoltà a muoversi in quei giorni. Per quanto riguarda invece
la consegna dei medicinali non è stato possibile organizzare un progetto di rete 
con le farmacie, proprio per colpa del prodotto farmaco, insomma era più 
complicato fare un ordine, consegnare etc., ma è stato garantito comunque il ritiro 
dei farmaci presso la farmacia centrale di Viale San Francesco e la consegna alle 
persone. I volontari del COC, inoltre, sono stati di supporto alle scuole cittadine 
per la consegna dei tablet che consentivano agli studenti non in possesso in una 
maniera autonoma degli strumenti informatici, la possibilità di continuare a 
seguire lezioni a distanza, e successivamente anche alla consegna delle cedole 
libraie non solo sul territorio di Giugliano, ma anche nei Comuni limitrofi se 
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studenti delle scuole superiori di Giugliano. Con l’inizio delle vaccinazioni è stato
garantito agli anziani soli che ne facevano richiesta il trasporto presso l’ospedale e
l’accompagnamento a casa da parte dei volontari. Per quanto riguarda invece il 
numero degli incontri che si sono svolti mi segnalano gli uffici che c’è stata 
necessità di un unico incontro presso la stanza del Sindaco Pirozzi. Dopo di che i 
volontari in maniera autonoma, ma sempre coordinati dal Comune si sono riusciti 
a organizzare. Non so se… L’Assessore per quanto riguarda le altre azioni per la 
prevenzione del COC, io posso segnalare che in accordo con l’A.S.L. stiamo 
promuovendo tutte le volte che il… Intanto, accogliamo il Camper dell’A.S.L. che
fa le vaccinazioni e gli open day. Abbiamo …(fuori microfono – inc.)… sulla 
fascia costiera, e in più stiamo attivandoci perché il Camper sosti sempre più 
frequentemente presso le scuole, per garantire che tutti gli studenti vengano 
vaccinati. Per me... Sì, prego.  

ASSESSORE DI GIROLAMO – Buongiorno a tutti, colleghi Consiglieri, colleghi
Assessori, al Presidente e al Sindaco. Volevo solo dare l’ultima notizia al 
22/11/2021 a Giugliano in tutta la pandemia si sono registrate 11.143 positivi. 
Guariti sono 10.839 e purtroppo, ahimè, i deceduti 173. Attualmente positivi ne 
restano 130. Grazie alla campagna vaccinale che veramente ha dato una grossa 
mano affinché questo venisse, diciamo, ristretto il problema Covid, diciamo che i 
vaccinati a Giugliano ad oggi con doppia vaccinazione risultano 86.625. È ancora 
bassa la percentuale, perché siamo a una percentuale intorno all’80%, 81% circa. 
E grazie anche agli ultimi incentivi che sono stati fatti presso le scuole stiamo 
mano mano incrementando il numero di vaccinati. Io come Assessore alla salute e 
al benessere mi sto sempre di più attivando in collaborazione con l’A.S.L., 
affinché i camper per le vaccinazioni arrivassero alle scuole, in modo da 
incentivare il personale scolastico, in particolar modo i ragazzi dai 12 anni in su a 
completare la vaccinazione. Mentre, bisogna dire che già è iniziata anche la terza 
vaccinazione. La terza vaccinazione è iniziata ad oggi per gli over 80, e noi già 
abbiamo avuto un buon numero di vaccinati per quanto riguarda i sanitari e i para 
sanitari. Poi sicuramente a breve inizieranno ancora con gli under 80 con patologie
più… Questo è quello che ci tenevo ad informarvi. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Assessori. Prego, Consigliere 
Conte.  

CONSIGLIERE CONTE PAOLO – Sì, grazie Presidente. Ringrazio la Giunta 
nella persona dell’Assessore Limatola e l’Assessore, il Vicesindaco Di Girolamo 
per essere intervenuti su un tema che sta a cuore, diciamo che ormai è la priorità di
qualsiasi azione amministrativa o politica di ciascun territorio. Questo era il 
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motivo che ci aveva spinto a presentare questo question time, che era anche in 
linea e conseguente al precedente question time, dove interrogavamo appunto 
sull’andamento e sulla pianificazione. Io ringrazio per le informazioni che ci avete
trasmesso. L’avete trasmessa a me, a noi, ma soprattutto all’intera città. 
Consentitemi solo di dissentire su un piccolissimo aspetto, ovvero sulla riattività 
delle informazioni che vengono comunicate. Potremo anche non essere concordi 
nel ritenere che la tipologia di comunicazione non sia… Non abbia lo stesso 
effetto, perché io credo che ci sia molto scarsa informazione dei cittadini, o 
meglio, lamentano una non conoscenza dei dati o delle informazioni che anche 
questa mattina ci avete fornito. Questo era il motivo per il quale mi aveva spinto 
ad interrogarvi. Dalle vostre risposte i dati e le informazioni ci sono, per cui non 
limitiamo la comunicazione Istituzionale solo attraverso una pagina social. 
Troviamo anche altre formule e anche di maggiore coinvolgimento, in modo che 
tranquillizziamo la cittadinanza su un tema del genere. Comunque vi ringrazio e vi
auguro comunque un buon lavoro.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Conte. Nel frattempo è 
entrata il Consigliere Ilaria Fasano. 
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